

**Auszug aus der Niederschrift  
über die 05. Sitzung der Bürgerschaft am 12.12.2019**

**Zu TOP : 7.10**

**Zukunft Klostergelände Rambin**

**Einreicher: Sebastian Lange, Fraktion DIE LINKE**

**Vorlage: kAF 0150/2019**

Anfrage:

Wie ist der Sachstand bei den Bemühungen der Stadtverwaltung das Klostergelände in Rambin zu entwickeln bzw. einer Nutzung zuzuführen?

Herr Kobsch beantwortet die Anfrage wie folgt:

Die Hansestadt Stralsund befindet sich derzeit in Verhandlung mit einem Interessenten mit dem Ziel, für das Grundstück ein Erbbaurecht zu vergeben.

Es gibt keine Nachfrage.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i. A. Steffen Behrendt

Stralsund, 18.12.2019